

# ASIALLIANS LLP

HONG KONG



Les équipes d'**ASIALLIANS** interviennent depuis plus de deux décennies dans des opérations transfrontalières entre la République Populaire de Chine, Taïwan et Hong Kong. Avec une présence sur ces trois juridictions asiatiques aux systèmes juridiques distincts, nous apportons une approche globale et une connaissance approfondie du système juridique et culturel dans chacun de ces territoires.

Notre cabinet d'avocats partenaire à Hong Kong, **K.Y. Woo & Co. Solicitors and Notaries** est un cabinet familial fondé en 1969 comptant parmi ses membres et relations certains des avocats et magistrats les plus expérimentés de Hong Kong, avec une connaissance approfondie de l'environnement juridique, commercial, culturel et politique local. K.Y. Woo & Co. a une compétence reconnue dans le domaine du contentieux et du droit des affaires à Hong Kong et représente des clients, entreprises ou particuliers dans des dossiers allant des affaires criminelles aux opérations financières et commerciales complexes.

**Nous unissons nos forces et les talents d'une équipe d'avocats franco-hongkongaise pour offrir à nos clients un éventail complet et intégré de services juridiques sur mesure:**

## Résolution des litiges

---

- Contentieux commercial et des sociétés
- Contentieux pénal
- Arbitrage
- Sinistres corporels
- Enquêtes et audiences de la SFC (Securities and Futures Commission)

## Corporate

---

- introductions en bourse et levée de fonds secondaire
- Compliance
- Fusions et acquisitions
- Restructurations
- Secrétariat juridique et administration de sociétés privées et cotées

## Commercial

---

- Acquisition et vente de sociétés privées, d'entreprises, d'actions et d'actifs
- Droit de la distribution
- Cautionnement et garanties bancaires, prêts, syndication de prêts et autres financements

- Location d'équipement et location-vente
- Restructuration et rééchelonnement de dettes, mises sous séquestre, liquidations et faillites
- Licence commerciale

## Droit immobilier

---

- Développement immobilier
- Financement immobilier
- Ventes et achats d'immeubles commerciaux et résidentiels
- Hypothèques et financement de propriétés commerciales et résidentielles
- Achats et hypothèques HOS et PSPS
- Baux commerciaux et résidentiels

## Family office

---

- Administration des testaments, des successions
- Planification fiscale et conseil pour les résidents, les non-résidents et les entreprises
- Fiducies et Transactions
- Litiges fiscaux
- Procédures matrimoniales

**ASIALLIANS** practitioners have been involved in cross-border operations for more than two decades in the People's Republic of China, Taiwan and Hong Kong. Our presence in these three Asian jurisdictions allows us to bring a global approach with extensive knowledge of the local legal, political and cultural systems in each of these territories.

Our partner law firm in **Hong Kong, K.Y. Woo & Co. Solicitors and Notaries**, is a longstanding family-run boutique law firm which has been practicing since 1969 with an in-depth understanding of the legal, cultural, business and political environment in Hong Kong. Its members and relations include some of the most senior judges and lawyers in Hong Kong. K.Y. Woo & Co. has remained at the forefront of the Hong Kong litigation and commercial landscape for half a century, servicing a wide range of clients, from corporations to individuals. Our partner provides full-scale services from petty criminal matters to complex corporate transactions.

**We unite the forces and talent of a team of seasoned French and Hong Kong lawyers to offer our clients a seamless, comprehensive and tailor-made scope of legal services:**

## Dispute Resolution

---

- Commercial and corporate litigation
- Commercial crime and criminal litigation
- Arbitration
- Personal injury claims
- SFC inquiries and hearings

## Corporate

---

- IPOs and secondary fundraising
- Listing compliance matters
- Reverse takeovers, mergers & acquisitions
- Corporate restructurings and reorganizations
- Company secretarial and administration services for private and listed companies

## Commercial

---

- Acquisition and sale of private companies, businesses, shares and assets
- Joint ventures, incorporations and formation of partnerships
- Agencies and distributorships
- Bank security and collateral, loans, loan syndication and other financings
- Equipment leasing and hire purchase

- Restructuring and rescheduling of debts, receiverships, liquidations and bankruptcies
- Business licensing

## Conveyancing

---

- Large and small-scale property development
- Property development financing
- Commercial and residential property sales and purchases
- Mortgaging and financing of commercial & residential properties
- HOS and PSPS purchases and mortgages
- Commercial and residential leases and tenancies

## Private clients, Probate, Tax and Trusts

---

- Wills, probate and estate administration
- Tax planning and advice for residents, non-residents and business entities
- Trusts and settlements
- Tax disputes and appeal
- Matrimonial proceedings

# Vos interlocuteurs privilégiés

## Your privileged contact lawyers



**Franck Desevedavy**

[franck.desevedavy@asiallians.com](mailto:franck.desevedavy@asiallians.com)  
+852 68 99 39 12



**Alina Quach**

[alina.quach@asiallians.com](mailto:alina.quach@asiallians.com)  
+852 68 99 39 16

[asiallians@asiallians.com](mailto:asiallians@asiallians.com)

2/F, Lansing House  
41- 47 Queen's Road  
Central, Hong Kong

In association with  
K.Y. Woo & Co

